

Afirma ONU que violencia contra las mujeres en Latinoamérica tiene características de pandemia



Nueva York, 8 mar (RHC) De acuerdo con la ONU, durante la pandemia se incrementaron las cifras de violencia contra la mujer porque muchas de las víctimas debieron confinar dentro de sus hogares.

Durante la pandemia "podemos comprobar que las consecuencias para las mujeres han sido desproporcionadamente negativas", indicó la directora regional para América Latina y el Caribe de ONU Mujeres, María-Noel Vaeza.

Vaeza advirtió que la violencia contra las mujeres en América Latina tiene dimensiones pandémicas y los indicios indican que está aumentando.

Según el Fondo de Población de las Naciones Unidas (UNFPA, por sus siglas en inglés) calculó en abril de 2020 que por seis meses que se prolongue el confinamiento se estiman 31 millones de casos más de violencia por razón de género.

La Comisión Económica de la ONU para América Latina y el Caribe (Cepal) indicó en 2020 que de acuerdo con una encuesta realizada en seis países de América Latina entre el 60 y el 76 por ciento de las mujeres ha sido víctima de violencia por razones de género en distintos ámbitos de su vida.

La representante de ONU Mujeres afirmó que todavía no cuentan con datos a nivel regional, pero las cifras "emergentes demuestran un aumento en los reportes a las líneas telefónicas y en la búsqueda de apoyo" por causa de violencia hacia la mujer.

En Argentina, "durante las primeras semanas de la pandemia, el número de llamadas diarias a la Línea de Ayuda 144 para la Violencia de Género aumentó en un 39 por ciento", y en México sucedió algo similar, con un alza del 53 por ciento de las llamadas de auxilio al 911 "por incidentes de violencia contra las mujeres".

Este 8 de marzo para protestar en contra de la violencia de género, colectivos y organizaciones feministas han convocados a actos y movilizaciones en Argentina, Chile, Ecuador, México, Brasil entre otros países de América Latina.

(Telesur)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/249895-afirma-onu-que-violencia-contra-las-mujeres-en-latinoamerica-tiene-caracteristicas-de-pandemia>



Radio Habana Cuba